

Bürgerversammlung des . Stadtbezirkes am

Betreff (Wiederholung von Seite 1 – bitte nur 1 Thema pro Wortmeldebogen):

Wortstofflinsen Christoph-von-Gluck-
platz

Antrag (Bitte formulieren Sie so, dass mit "ich stimme zu" oder "ich stimme nicht zu" abgestimmt werden kann) **oder Anfrage:**

-siehe Anlage-

Raum für Vermerke des Direktoriums - bitte nicht beschriften -

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt

21.06.23

Bürgerversammlung Milbertshofen-AmHart

Antrag 2 (Wertstoffinsel Christoph-von-Gluck-Platz Ecke Milbertshofener Straße und Christoph-von-Gluck-Platz Ecke Keferloherstraße)

Die Wertstoffinsel in der Milbertshofener Straße Ecke Christoph-von-Gluck-Platz wurde in 2021 verschönert. Ich hatte lediglich darum gebeten, die zwei Altglascontainer auszutauschen, weil sie nur von einer Seite zu befüllen waren. Die gleiche Situation gab in der Wertstoffinsel Christoph-von-Gluck-Platz Ecke Keferloherstraße. Da hatte ich ebenfalls darum gebeten, dass die Altglascontainer ausgetauscht werden, die nur von einer Seite zu befüllen waren. Aber was macht die Stadt? Sie macht genau das Gegenteil von dem, was ich gefordert hatte. Auf beiden Wertstoffinseln sind jetzt alle Altglascontainer auf einer Seite geschlossen. Insgesamt sind es sieben Altglascontainer. Ich würde sagen: Ein Schildbürgerstreich. Alle Container befinden sich in einer Grünanlage. Die Aufstellflächen sind auch groß genug und nachdem endlich Corona vorbei ist muss auch kein Sicherheitsabstand mehr eingehalten werden. Die Wertstoffinseln sind ja für uns Bürger gedacht und nicht für die Stadt München. Ich habe Mitbewohner in meiner Wohnanlage, die noch nie in ihrem Leben eine Wertstoffinsel genutzt haben. Alles verschwindet in der Restmülltonne auch Altkleider und Bierflaschen. Vielleicht wissen die Nachbarn nicht einmal, dass es diese Wertstoffinseln in München gibt. Da die Container für uns Bürger gedacht sind, fordere ich die Stadt München auf, alle falschen Altglascontainer auszutauschen und für uns Bürger die richtigen Altglascontainer bereit zu stellen. Nämlich die, die von beiden Seiten zu befüllen sind.

Mit freundlichen Grüßen